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佐藤 秀雄 様（RI 第 2510 地区 パストガバナー/千歳 RC） 

岩崎 暉久 様（千歳 RC 会長） 

川端 清 様（千歳 RC 幹事） 

高田 昭治 様 

坂井 知子 様（交換留学生ホストファミリー） 

吉岡 毅 様（千歳ローターアクトクラブ 会長） 

丹野 夏海 様（千歳ローターアクトクラブ 幹事） 

羽芝 聖子 様（千歳ローターアクトクラブ 会計） 

斉藤 麻紀 様（千歳ローターアクトクラブ） 

滝澤 祐子 様（千歳ローターアクトクラブ） 

山本 未来 様（千歳ローターアクトクラブ） 

斉藤 正隆 様（千歳ローターアクトクラブ） 

Emmi Seppara（交換留学生/千歳高等学校） 

 

会長 高塚 信和 

本日は当クラブの創立19周年と例会通算900回を

記念する意義深い日であります。 

今日の午前には、雨が降り大変寒い中でありました

が、皆さんにはゴルフに参加頂きました。お帰りの

頃にはみぞれになると言う予報でございます。 

わがクラブ創立時には、千歳 RC の皆さんに大変お

世話になりました。本日は創立時にお世話になった

佐藤パストガバナーをはじめ、高田さん、そして岩

崎会長、川端幹事をお迎えし、ローターアクトクラ

ブからは 7 名の皆さんに出席頂きました。 

留学生の Emmi は 11 月７日に北山さんご家族のも

とから、坂井会長エレクトのお宅に引っ越しました。

千歳での生活も慣れ元気いっぱいの様子で嬉しく

思っております。本日は坂井会長エレクトの奥様に

もお出で頂けました。 

先日、札幌西 RC の観楓会に Emmi と一緒に行って

参りましたが、英語に堪能な方もいらして楽しい時

を過ごせました。彼女はいろんなことを通して日本 
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の歴史・文化を学んでおるようです。 

Emmi にはビデオカメラを持たせて千歳の様子を撮

らせていますが、その編集後の出来栄えも楽しみの

一つです。また、先日は 3 泊 4 日の修学旅行に参加

し、お土産に京都の和菓子を頂きました。ありがと

う。楽しかったですか？  

今日の記念例会を宜しくお願い致します。 

 

 

幹事 大野 馮 

本日は創立 19 周年、例会通算 900 回の記念例会で

ございます。宜しくお願い致します 

 10 月 3、4 日には地区大会が滝川市で開催され

ました。RI 会長代理の田口良一氏よりお礼のお

例会出席状況 （2009 年 11 月 10 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 32 名 

欠席者数（内：無断欠席） 6（0）名 

出席率（前回例会）  84.21（57.89）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 13 名 

出席者数総計  45 名 

WELCOME 

会長あいさつ 

幹事報告 
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葉書が届きました。 

 11 月 5 日（木）ソロプチミスト主催のチャリテ

ィディナーショー開催。出席された会長にお礼状

が届いております。 

 11 月の誕生日は多賀勲会員（3 日）と比原隆志

会員（24 日）です。後ほど会長からお祝いがあ

ります。 

 交歓留学生の Emmi は 11 月 7 日に北山さんか

ら坂井さんのお宅に移動しました。 

 ロータリー財団寄付について 10 月に会員各自

100 ドルの寄付致しました。 

 今年度よりポールハリス・フェローのメダルが有

料（＄15）になっています。 

 
 
 

「創立 19 周年＆例会通算 900 回記念」 

担当/幹事、親睦活動委員会 

 

親睦活動委員会 委員長 柏田 欣也 

懇親会に入ります。 

大勢のお客様をお迎え出来ましたことに、初めに感

謝を申し上げます。そして、多くの会員が集い記念

例会を祝えることにも感謝致します。 

さて、本日午前からは親睦ゴルフでした。ゴルフ日

和でして参加できなかった方、まことに残念でござ

いました。後ほどゴルフ結果の報告と表彰を行いま

す。 

最初に、ご来賓の皆さまよりご挨拶を頂戴致します。

宜しくお願い致します。 

 

 

千歳 RC 会長  岩崎 暉久 様 

創立 19 周年と例会通産 900 回を迎えられまして、

まことにおめでとうございます。通算 900 回の例

会といいますと大変長い間ロータリークラブとし

て、ボランティアの奉仕活動など何かとご苦労もあ

ったことと思います。 

10 月には滝川市において、2510 地区の地区大会

が開催され、渡邉恭久ガバナーは「そらプチキッズ

キャンプ」を支援しようと呼びかけました。病院と

自宅との社会しか知らない難病の子どもたちに、大

きな空の下で快く肌に触れる風と自然の香りの中

で動物と生を確かめながら生きる希望や喜びを体

験させようと言うボランティアで運営されるキャ

ンプです。どうか皆さんの思いでご支援していただ

けたらと思います。 

今後におかれましてもセントラルさんが益々発展、

繁栄、そして千歳ロータリークラブと絆を強めてい

かれることを祈念いたしましてコメントと致しま

す。 

本日のプログラム 

 

国際ロータリー第 2510 地区 パスト会長ガバナー 佐藤 秀雄 様 

創立 19 周年と例会通産 900 回、本当におめでとう

ございます。振り返りますと 19 年前、私が会長で

高慶さんが幹事の時でございました。会員数 38 名

で発足しましたが、お聞きしますと現在の会員数も

38 名ということです。原点に戻ったのかあと感じ

ております。来年の 20 周年はどうぞ 40 名以上の

会員数でお祝いしていただきたいなと心から思っ

ている次第です。千歳 RC は 128 名という最多の会

員数の時がありましたが、現在 58 名と最多時と比

べ過半数割れです。なかなか年代の相違もありまし

て若い人が入ってこないと言う現状であります。千

歳クラブも増強に力を入れていますが、この経済状

況でございますから大変困難であります。 ご挨拶 
セントラルさんにおかれましては、次年度は坂井エ

レクトのもと、盛大な 20 周年記念式典が開催され

ますことをご祈念申し上げまして、ご挨拶とさせて

頂きます。ありがとうございました。 

- 2 -



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報    2009 年 11 月10日（第 17 回例会）  会報第 900 号 

高田 昭治 様 

今日の 19 周年、そして通産 900 回の例会にお招き

いただきまして、ありがとうございます。 

私が千歳 RC の会長の時に、「この千歳にもうひとつ

ロータリークラブをつくりたい」とお話が持ち上が

りました。「北海道を往来するロータリアンへのサ

ービスのために、空港の中に例会場を持つことが望

ましいのではないか」とか「千正寺の住職さんを会

長に！」といった思いでありましたが、住職の弟さ

んが初代会長になり、白生舎の土居さんが幹事とな

り、例会場は市中に構え、めでたくも千歳に新しい

ロータリークラブが誕生しました。そんな私たちの

思いそのものが 900 回の例会になり、本当に嬉し

く思います。本日は誠におめでとうございます。 

ゴルフ表彰

 

 

 

創立 20 周年実行委員会 委員長 入口 博美 

創立19周年と例会  

ましたパストガバナー佐藤秀

時お世話に

マをご覧

睦活動委員会 委員長 柏田 欣也 

宴に入ります

賀 勲会員（3 日生まれ） 

） 

ーございます。 

歳ローターアクトクラブ 会長 吉岡 毅 様 

、

 

換留学生 Emmi Seppara 

来ました。 

き！ 

っ越しまし

きました。京都、奈良、大阪に

武田さんありがと～ (^^)v 

りま～

睦活動委員会 彦坂 忠人 

。しかし、その割には

記念

通産900回を祝う記念例会です。

創立時お世話になり

雄様、高田様、そして千歳 RC 会長の岩崎様と幹事

の川端様が、お祝いに駆けつけてくださいました。

ありがとうございます。また坂井エレクトの奥様、

千歳ローターアクトクラブからもご出席頂き、大勢

の記念例会となりうれしく思います。 

11 月になりますと、毎年このように当

なった皆さまに感謝の意を述べ、我々は初心に帰っ

て更に進もうといった例会になります。 

我々のスタートの年の 1990 年の RI テー

ください。『ロータリーを高めよう！思いを尽くし、

熱意を尽くし』。このとおりでございます。この気

持ちを祈念いたしまして、乾杯です。ご唱和願いま

す。 

 

 

親

ありがとうございました。これより祝

が、今日はテーブルの上のお料理のほかに、ステー

キコーナーと蕎麦コーナーがございますので、是非

ご賞味くださいませ。では時間の許す限りゆっくり

ご歓談願います。 

 

 

 11 月誕生日

多

比原 隆志会員（24 日生まれ

会長よりプレゼント(^^) オメデト

 

 

 スピーチ

千

創立 19 周年と例会通産 900 回を迎えられまして

おめでとうございます。このような大変意義のある

例会にお招き頂きましてありがとうございます。 

今晩は大変冷え込み、今年 2 回目の雪が降るらしい

です。清水町あたりで飲み歩かれる際には、どうか

お気をつけてください。 

おめでとうございました。

 

交

こんばんは！ 3 ヶ月前に日本に

とても楽しい毎日です。日本の食べ物が大好

だから少し太ってしまいました。(T_T) 

先週の土曜日から坂井さんのお家に引
祝 杯 た。北山さんのお家からチェンジでちょっと寂しい

感じがしました。 

先月は修学旅行に行

行きました。とても楽しく古い日本を見ました。 

日ハムのクライマックスの最終戦を観に行きまし

た。札幌ドームは大きくてびっくりしました！人が 

いっぱ～いで目がクルクルしました。一緒に喜びの

紙テープ投げました。初めてのベースボールは面白

かったです。 

連れてもらった

今、漢字の勉強をしています。日本語、頑張

す (^_^)/ 

 

 

親

寒風と雨の中で行われました

皆さんのスコアは大変良かった内容でした。 

パストガバナー佐藤秀雄様より入賞者の方に
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品をいただいております。ありがとうございました。

どうしても参加できなかったという加藤晶啓会員

閉会のご挨拶

 

長エレクト 坂井 治 

算 00 回例会記念の例会に 

のが、フィンラ

ん

まには何かとお世話

皆さまの、益々のご健勝とご発展を祈念しま

 

コニコ箱委員会 委員長 山本 啓子 

羽 ヶ月

ンバーです。入会記念

会に当たり

でし

会長、誕生祝ありがとう。また 11 月

黙って入れます。ゴルフは私が準優

C 会長）：おめでとうございます！ 

RC 幹事）：同じく入れま～す！ 

日と

。 

 

 

アクトク

 

─ 今日は創立記念と通算900 回記念の例会にふ

からお食事券をいただきました。優勝者と 10 位の

方に差し上げます。 
 

  勝  井上 英幸 会員 優

準優勝  彦坂 忠人 会員 

3   位  羽芝 涼一 会員 

 

 

会

今日は創立記念と通 9

千歳ロータリークラブとアクトクラブから、大勢の

皆さまにお集まりいただきまして、ありがとうござ

います。おかげさまでとても楽しい記念例会を過ご

すことが出来ました。私のところに来ております

Emmi も一緒に参加しております。Emmi は本国の

フィンランド語が標準なのですが、英語が出来ると

いうことで、日本に来て以来、母国語無し英語で話

しております。最初のホストファミリー北山さんが

英語をおできになり、約 3 月間日本語の訓練をして

いただきました。うちの夫婦は、英語は出来ないの

ですが、おかげさまで生活に差し支えないくらいに

日本語が上手くなっております。 

Emmi のブレザーの肩についている

ンドの国旗です。白地にブルーの十字です。何を表

しているのかというと、白は雲、雪、氷を、ブルー

は空の青と湖の青を表すそうです。では日本の国旗

はどうでしょう。（場内から「梅干し･･･」） 

私たちは教えるどころか Emmi にこれからいろ

なことを教わっていくのかと思いながら 3 ヶ月過

ごしていきたいと思います。 

来年は創立 20 周年です。皆さ

になろうかと思いますが、宜しくお願い申し上げま

す。 

参会の

して、楽しいこの席を一旦乾杯で締めさせて頂きま

す。 

 

ニ

生有三会員：2 くらい前ですか、佐藤先生と

今村静男さんと平安閣の今さんとゴルフやりまし

た。楽しかったです。結果は、佐藤先生の一人勝ち

で 2 万ちょっとくらい戴きました。清水町に出かけ

ましたが、一軒しか行かないで、1 万円ほどネコバ

バしていたのが気持ち悪くて、今日はその 1 万円を

ニコニコさせて頂きます。 

白木松敏会員：チャーターメ

日に入れさせて頂きます。3 年前に白内障の手術を

しましたが、ジャンデリアの特殊な照明は眩しく、

これからはサングラスを使用させてもらいます。人

相が悪くなりますがお許しください。 

今日は高田社長にも出席頂けました。入

高田社長に心に掛けて頂きましたことに感謝です。

羽生さんが 1 万円入箱でしたので私も 1 万円です。 

佐藤文雄会員：私もチャーターメンバーです 

加藤晶啓会員：今日のゴルフは参加できません

た。残念！ 

多賀勲会員：

3 日は結婚して 42 年になります。私もチャーター

メンバーです 

彦坂忠人会員：

勝でした (^^)v 

岩崎暉久様（千歳 R

入れま～す！ 

川端清様（千歳

高塚信和会員：チャーターメンバー入会記念

Emmi がお引越しを無事に終えて。 

大野馮会員：チャーターメンバーです

土居栄治会員：チャーターメンバーです。

松坂敏之会員：チャーターメンバーです。 

佐々木俊英会員：チャーターメンバーです。

斉藤博司会員：チャーターメンバーです。 

坂井治会員：チャーターメンバーです。 

須藤丈会員：チャーターメンバーです。 

羽芝涼一会員：チャーターメンバーです 

武田伸也会員：しばらく例会欠席でした。

ラブの山本未来会員が 9 月に結婚、おめでとう！ 

山本啓子会員：千歳納涼盆踊り大会で Emmi ちゃん

一緒に踊りましたよね。北山さんに頼まれて、一緒

に踊ったおばさんが私です。ちょっぴり恥ずかしそ

うに、でも楽しまれていましたね。 

 

─

さわしく、皆さまからたくさんの入箱を戴きました。

ありがとうございます (^^)v 

 ニコニコ BOX 
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 NEWS & TOPICS 
 

1 週間に 2 ドル以下の寄付で

グラント（※）は、

年次プログラム基金への惜しみない寄付を

」（EREY）推進活動を通

、マッチング・グラントによって実現したプ

唇裂・口蓋裂の治療  

ダ、インドネシアのロータ

ラバヤ・セントラ

考えられているため、この

望と自尊心を子供たちに 

Bitone Center for 

、演劇を子供たちに

欠かせない水  

は、清潔な水が利用できないた

、「Children's Safe 

和国、米国、

nette Tuscano  国際ロータリー・

マッチング・グラント 

じて、ロータリー財団は、

人々の生活を改善 
ロータリー財団のマッチング・

世界中で人々の命を救い、その生活を改善していま

す。1965 年に最初のマッチング・グラントが授与

されて以来、3 億 3,500 万ドル以上が、3 万口以上

のマッチング・グラントを通じて提供されてきまし

た。  

これは、

通じて、こうした補助金を可能にし、奉仕活動に時

間と才能を傾けてきたロータリアンの「超我の奉仕」

を物語るものです。  

「毎年あなたも 100 ドルを

じて年次プログラム基金に年に 100 ドル、すなわ

ち 1 週間に 2 ドル以下を寄付することで、「健康状

態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済する

ことを通じて、世界理解、親善、平和を達成できる

ようにする」という財団の使命の遂行に貢献できま

す。 

以下に

ロジェクトの例をご紹介します。  

 

口

オーストラリア、オラン

リアンの支援によって、2 千人以上の子供たちが口

唇裂と口蓋裂の手術を受けました。 よく見られる

先天性疾患の一つである口唇裂と口蓋裂は、飲食や

会話、呼吸を困難にします。  

インドネシア、スラバヤにあるス

ル・ロータリー・クラブの会員で、歯科矯正医とし

て働くサルカ・ハミッドさんとほか 2 名の会員は、

2001 年にプロジェクトを開始し、患者の移送の手

配、手術後の看護に関する親への指導、子供たちへ

の本やおもちゃの寄贈を行いました。さらに、地元

の村人を募り、手術の恩恵について村落の家族に話

してもらいました。   
「口唇裂は不吉なものと

疾患を患う子供たちとその家族は、途方もない苦痛

とストレスに悩まされています」とハミッドさん。

「これまで、この疾患がいかに複雑かを知っていた

人は、この村にはほとんどいませんでした」 

 

希

ウガンダのカンパラにある

Disadvantaged Children（恵まれない子供たちの

ためのビトワン・センター）では、8～18 歳までの

24 人の子供たちが生活しています。その多くは孤

児であったり、病気や戦争、経済的な理由で家を失

ったり、家族から離れて暮らさなければならなくな

った子供たちです。カンパラ・イースト・ロータリ

ー・クラブと、米国ミシガン州のトラバース・ベイ・

サンライズ・ロータリークラブは、ロータリー財団

のマッチング・グラントを利用して、このセンター

に支援を提供しています。  

ウガンダの伝統的な踊りや音楽

教え、食糧やシェルター、教育を提供しながら同セ

ンターは、子供たちに希望と自尊心を持たせること

を目指しています。  

  

命に

世界の多くの地域で

めに、人々が病気にかかったり、命を落としたりし

ています。毎年、350 万人以上の人々が、不衛生な

水を原因とする病気で亡くなっていますが、 その

うちの 40 パーセント以上は下痢によるものです。

ユニセフは、下痢を子供の死亡原因の 2 番目に挙げ

ています。ポリオもまた、汚染された水を通じて感

染する病気です。  

ロータリークラブの会員は

Water Alliance（子供たちへの安全な水同盟）」と

いう活動を通じて、ドミニカ共和国に 19,000 のバ

イオサンド・フィルターを設置しました。この活動

によって、300 地域の推定 10 万人が安全な水を飲

むことができるようになりました。  

これまでの 7 年間、カナダ、ドミニカ共

ならびにカリブ海諸国にある18地区の200以上の

ロータリークラブが、財団から授与された 30 口の

マッチング・グラントを利用してこの活動を支援し

てきました。 

（記事：Antoi

ニュース：2009 年 11 月 10 日）  
 

 

※

 マッチング･グラントを通

2 カ国以上のロータリークラブや地区が関与する国

際奉仕のためにロータリークラブや地区から寄せ

られた寄付金に対し、一定額の補助金を組み合わせ

て支給します。 ロータリー財団は、地区財団活動

資金（DDF）／シェア からの寄贈に対しては 1 ド

ルに対し 1 ドルを、新たな現金寄付に対しては 1 ド

ルに対し 50 セントを組み合わせて支給します。補

助金の授与額は5,000米ドルから150,000米ドル
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までとなります。  

 

 

 

  今後の例会日程 

 
11 月 24日 通常例会[担当/市民協働事業実行委員会（井上

委員長）] 

12 月 1 日 通常例会｢年次総会/36 分例会｣[担当/大野幹
事] 

12 月 8 日 通常例会｢クラブ協議会｣[担当/大野幹事] 

12 月 15日 夜間例会「クリスマス家族会」[担当/大野
幹事、親睦活動委員会（柏田委員長）] 

12 月 22日 通常例会｢クラブ協議会｣[担当/大野幹事] 

12 月 29日 休会（年末） 

1 月 5 日 休会（年始） 

1 月 12 日 夜間例会「新年交礼会」[担当/大野幹事、
親睦活動委員会（柏田委員長）] 

1 月 19 日 通常例会[担当/社会奉仕委員会（佐々木俊英委
員長）、地域活動委員会（清水委員長）] 

1 月 26 日 通常例会[担当/新世代･ローターアクト委員会
（高塚委員長）] 

2 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

2 月 9 日 通常例会[担当/広報･地域宣伝委員会（大渕委
員長）] 

2 月 16 日 夜間例会「雪見酒」[担当/親睦活動委員会
（柏田委員長）] 

2 月 23 日 通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

3 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 9 日 通常例会[担当/SAA 委員会（多賀委員長）、
出席委員会（金山委員長）、ニコニコ箱委員会
（山本委員長）] 

3 月 18 日 
※例会日変更 

移動夜間例会「3 クラブ合同ボウリング大
会」[担当/親睦活動委員会（柏田委員長）]  

3 月 23 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 30 日 休会（年度末） 

4 月 6 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

4 月 13 日 通常例会[担当/ロータリー情報･新入会員研修
委員会（坂井委員長）] 

4 月 20 日 夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員
長）] 

4 月 27 日 移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

5 月 4 日 休会（みどりの日） 
5 月 12 日 
※例会日変更 

移動例会「長泉 RC 創立 25 周年記念例会」[担
当/創立 20 周年実行委員会（入口委員長）、友
好クラブ委員会（今井委員長）] 
■訪問日程（予定）１２～１４日 

5 月 18 日 夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員
長）] 

5 月 25 日 通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

5 月 29 日 ＩＭ（Intercity Meeting） 
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